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新人総体壮行会 応援団 新幹部 激励！
９月１０日、１２日から始まる大曲仙北中学校

新人総合体育大会に出場する選手の皆さんを、応

援団の新幹部の指揮の下、激励、応援しました。

これ まで

生活文 化部

の３年 生が

中心と なっ

て応援 団幹

部が構 成さ

れてい まし

たが、 この

新人戦 から

は、生活文化部の２年生が新幹部として組織され、

応援練習を重ね、１０日、選手団を激励してくれ

ました。

「新チームで初めて

の公式戦で、思いっき

りプレーできるように

応援しよう！！」とい

うテーマを掲げ、運動

部同様に、放課後、エ

ールの練習を重ね

てきた新幹部の皆

さんの力強い応援

に、選手の皆さん

は、士気を鼓舞さ

れ、大会で発揮す

るパワーをもらっ

たようです。

また、３年生からのメッセージも心のこもったも

のでした。選手の皆さん、それぞれの部の目標に

向かい、「攻め」の気持ちで、大会に臨んでくださ

い。新しい伝統・歴史をつくるのは君たちです。

英語暗唱弁論大会
１１日は、美郷町公民館において、大曲仙北中

学校英語暗唱弁論大会が行われました。

本校からは、３年の鈴木さんが、暗唱の部で、

「Ｉ’ｌｌ Ａｌｗａｙｓ Ｌｏｖｅ Ｙｏｕ（ずーっと

ずっと大好きだよ）」を発表し、優良賞をいただき

ました。鈴木さんは、練習のように自分のイメー

ジどおりの発表ができたという感想でした。

また、３年の嵯峨さんが弁論の部で、「Ｔｈｅ Ｐ

ｏｗｅｒ ｏｆ Ａｋｉｔａ-ｂｅｎ（秋田弁の素晴らし

さ）」と題した論文を発表し、優秀賞を受賞しまし

た。嵯峨さんは、緊張のあまり、発表後、どんな

ことを話したか思い浮かばなかったという感想で

した。

二人とも、夏休みから準備しての大会参加でし

た。たいへんお

疲れ様でした。

おめでとうござ

います。

なお、二人は、

立志祭でも発表

する予定ですの

で、楽しみにし

ていてください。

新人総体健闘！ 準優勝～全県大会へ！！
バスケ、テニス、女子バド団体・複

１２日・１３日は大曲仙北中学校新人総合体育

大会でした。本校では、バスケットボール、ソフ

トテニス団体、女子バドミントン団体及びダブル

スが見事準優勝に輝き、バスケットボールとソフ

トテニス部は、全県大会出場権を得ております。

野球部は、野球部は、野球部は、野球部は、１回戦で美郷中学校と対戦、初回の

失点が大きく、その後追いかけるも、終盤に突き

放されてしまい。２-７で敗れてしまいました。

バレーボール部は、バレーボール部は、バレーボール部は、バレーボール部は、第１試合で平和中学校と協

和中学校の合同チーム、次の試合では南外中学校

と対戦しましたが、敗れてしまいました。２年生

二人で引っ張るチームです。今後の伸びに期待し

てください。

バスケットボバスケットボバスケットボバスケットボ

ール部は、ール部は、ール部は、ール部は、美郷

中学校体育館で、

１日目、第１試

合で中仙中学校、

第２試合で平和

中学校と対戦し

ました。どちら

も勝利し、２勝

で２日目の決勝リーグに進みました。大会２日目

の第１試合の角館中学校戦は、試合出だしから速

攻、３点シュートが決まり、前半の大量リードで

圧勝しました。

２勝同士の対戦となった美郷中学校戦は、第１

クォーターの失点が尾を引き敗れてしまい、準優

勝でしたが、後半の追い

上げは見応えがあり、久

しぶりにワクワクする試

合でした。選手、応援の

皆さんお疲れ様でした。

全県大会での活躍を期待

しております。

バドミントン部は、バドミントン部は、バドミントン部は、バドミントン部は、男子団体戦が美郷中学校と



の決勝対決で、善戦し

ましたが、敗れてしま

いました。

女子団体戦は、大曲

中学校、美郷中学校、

平和中学校とのリーグ

戦を行いました。２勝

１敗で大曲中学校に続

く準優勝でした。２年生ペアはもちろんのこと、

１年生の活躍も目立ちました。

その後、男女のシングルス戦、ダブルス戦が行

われ、男子シングルスで、１年生の斎藤君が１勝

をあげ、２年生佐々木君がベスト４に進出しまし

た。期待の男子ダブルスは惜しくも敗れてしまい

ました。

女子シングルス戦

は、１年生太田さん

が１勝をあげまし

た。女子ダブルスで

は、吉田・大上ペア

が力を発揮して勝ち

上がり、準決勝では

接戦をものにし、決

勝では、第１シードペアと堂々と渡り合い、今後

が期待される準優勝でした。

卓球部は、卓球部は、卓球部は、卓球部は、団体戦

予選リーグで、角館

中学校、大曲中学校、

桧木内中学校、大曲

西中学校、美郷中学

校と対戦しましたが、

１勝４敗でした。

その後、個人戦に

入り、２年生の佐藤君が４回戦に進出しました。

大会２日目、美郷総合体育館リリオスで、全県大

会出場権を懸けた試合に臨んだ佐藤君でしたが、

惜しくも敗れてしまいました。あと一歩でした。

今後の活躍を期待しております。

ソフトテニス部は、ソフトテニス部は、ソフトテニス部は、ソフトテニス部は、団体戦予選リーグで美郷中

学校、神代中学校と対戦して、見事１位通過で勝

ち上がり、決勝トーナメントでも角館中学校、太

田中学校を破って勝ち進み、春季大会、夏の総合

体育大会同様に、大曲中学校との決勝戦に臨みま

した。またしても、準優勝でしが、たいへんすば

らしい活躍でした。

大会２日目は、朝から雨が心配され、試合時間

を繰り上げて行われました。個人戦に５ペアが出

場し、京極・佐々木ペアがベスト８に入り、県大

会出場を果たしました。朝の第１試合から臨んだ、

加藤・高橋ペアは、順調に勝ち進んだものの、県

大会出場を懸けた試合では、接戦の末、惜しくも

敗れてしまいました。その他のペアも善戦でした。

１０月に大館で行われる全県大会でのチームとし

ての活躍を期待して

おります。

新人戦に参加した

選手の皆さん、また、

応援してくださった

保護者、ご家族、３

年生をはじめとする

生徒の皆さん、そし

て地域の方々、お疲れ様でした。ご声援ありがと

うございました。

部長、監督、コーチもたいへんお疲れ様でした。

ご難儀をおかけしました。今後ともよろしくお願

いいたします。

生徒集会 ＳＮＳを考える？！
９月１４日は、秋田県教育庁生涯学習課の森川

社会教育主事を講師にお迎えして、生徒会主催で、

「ＳＮＳルールについて考えを深めよう！」のテ

ーマの下、保護者の方々からも参加をいただきな

がら、情報モラルやＳＮＳ使用のルールづくり、

また、インターネット上のいじめ問題等の未然防

止について考える全校集会が行われました。

この集会は、生徒会が

今年度の重要な活動の一

つとして位置付け、大仙

市の中学生サミットの取

り組みの紹介や夏休み中

の本校生徒の実態調査な

どの結果を発表するとともに、森川氏からの講演

等を踏まえて、全校生徒及び教職員、並びに保護

者で、これからの情報社会で身に付けるべきルー

ルやマナーについて考える集会でした。

森川氏からは、ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワ

ーキング・サービス：社会的ネットワークをイン

ターネット上で構築するサービスのこと）のLINE

（ライン）やtwitter（ツイッター）、Facebook（フ

ェイスブック）などの世界を部屋に例えながら閉

じられた社会、世界に開かれた社会と、わかりや

すく説明していただき、「流しカワウソ」などの爆

発的な宣伝効果や、逆に食物を扱う商品棚に人が

入った画像により店がつぶれたり賠償責任が発生

したりした事例など、ネット社会のメリットやデ

メリットを踏まえ、これらからの社会におけるコ

ミュニケーションの大切さや、「インターネットを

楽しく使うコツ」などについて教えていただきま

した。

どの生徒も真剣に講演

を聴き、感想発表では、

既に使っている生徒は使

い方の見直しを、まだ使

ったことのない生徒は、

使う場合の心がけ等をもつことができた、と発表

しておりました。この集会の成果等も含め、１０

月の立志祭では、西仙北中学校生徒会としてのＳ

ＮＳルールやマナーについてのまとめを行う予定です。


